

KATA PENGANTAR

“Sumber Daya Alam (SDA) Kabupaten Magetan Dalam Angka Tahun 2018” merupakan hasil kegiatan monitoring, evaluasi, pendataan dan pelaporan (MONEV) Bagian Administrasi Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah Kabupaten Magetan Tahun 2018 yang isinya kondisi akhir 2018 dan yang dapat disajikan adalah data perkembangan dari 3 (tiga) Sub. Bagian yang ada di Bagian Administrasi Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah Kabupaten Magetan, yaitu:

1. Sub. Bagian Pendayagunaan Sumber Daya Air dan Lahan, yang meliputi bidang pekerjaan umum dan penataan ruang, bidang tanaman pangan hortikultura perkebunan dan ketahanan pangan, bidang peternakan dan perikanan, bidang penanggulangan bencana daerah.
2. Sub. Bagian Bina Lingkungan Hidup yang meliputi bidang lingkungan hidup, bidang pariwisata, bidang perumahan dan permukiman, bidang rumah sakit.
3. Sub. Bagian Bina Energi dan Sumber Daya Mineral yang meliputi bidang perindustrian dan perdagangan, bidang penanaman modal PTSP, bidang pemberdayaan masyarakat dan Pemdes.

Data-data yang disajikan bersumber dari data sekunder produk administrasi dari berbagai Dinas/Instansi Pemerintah, BUMN dan BUMD yang kegiatan atau lokasinya berada di Kabupaten Magetan.

Kepada semua pihak yang telah membangun sehingga tersusunnya buku **“Sumber Daya Alam (SDA) Kabupaten Magetan Dalam Angka Tahun 2018”** sebagai sarana publikasi, terutama kepada para kontributor data kami sampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Semoga kerjasama yang telah terjalin selama ini dapat terus berjalan dengan baik dimasa mendatang.

Isi buku **“Sumber Daya Alam (SDA) Kabupaten Magetan Dalam Angka Tahun 2018”** masih sangat jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu dalam upaya penyempurnaan penyusunan tahun mendatang kami sangat mengharapkan kritik, saran dan masukan dari semua pihak yang sifatnya membangun.

Semoga buku ini bermanfaat bagi yang memerlukan.

Magetan, November 2019

KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI SUMBER DAYA ALAM
SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN MAGETAN

YAYUK SRI RAHAYU, SE

Pembina

NIP. 19680508 199302 2 003